

bre. Commencé en 1909, sur le penchant d'une colline qui domine la ville de Catanzaro, ce grandiose édifice fut solennellement inauguré en 1914.

Ces travaux n'empêchèrent pas l'évêque de Catanzaro de pourvoir avec le plus grand zèle à tous les besoins spirituels et matériels de son diocèse. La vacance du siège avait occasionné certains abus; l'évêque s'empessa de les redresser. Il s'occupa particulièrement de son clergé et de son petit séminaire, où il introduisit d'utiles réformes et dont les élèves bénéficièrent de sa générosité. Ses lettres pastorales, ses circulaires et ses ordonnances attestent avec quelle hauteur de vues, il comprenait le ministère épiscopal et avec quelle puissance d'action il en remplissait tous les devoirs.

Aussi lorsque Notre Très Saint Père le Pape Benoît XV le promut à la charge qu'il vient exercer parmi nous, ce fut, dans les journaux catholiques italiens, un concert d'éloges. On regretta son départ; on exalta sa science, son zèle, son activité, son habileté, son patriotisme.

Nous joignons nos vœux de bienvenue à ceux qui ont accueilli son arrivée au Canada. Nous l'assurons d'avance des sentiments sincères d'estime, de soumission et de vénération dont il sera l'objet, de la part du clergé et des fidèles de l'Ouest comme de l'Est, pendant son séjour dans notre pays.

Bienvenue à celui qui vient au nom du Pape!

BENEDICTION DE L'EGLISE DE SAINTE-GENEVIEVE

Le 15 décembre 1916, S. G. Mgr l'Archevêque avait érigé canoniquement une nouvelle paroisse sous le nom et le vocable de Sainte-Geneviève. Son territoire formait déjà depuis treize ans une mission desservie de Thibaultville. Depuis l'érection canonique, un vicaire avait été donné au curé de cette dernière paroisse pour l'aider à desservir la nouvelle; la messe y était célébrée dans une école.

En 1913, M. l'abbé J.-A. Beaudry, curé de Thibaultville, avait construit une nouvelle église dans sa paroisse avec l'aide de ses paroissiens, qui avaient fourni eux-mêmes plusieurs milliers de pieds de bois coupés sur leurs terres. Il avait trouvé le secret de construire une église valant \$8,000, en ne déboursant que \$4,000 en argent. Il s'agissait de recommencer l'opération à Sainte-Geneviève. Lorsque le site de la nouvelle église fut définitivement fixé l'automne dernier, il se mit à l'oeuvre. Les paroissiens amenèrent du bois durant l'hiver et cet été l'église fut érigée. M. Alexandre Gagnon, architecte de La Broquerie, dirigea les travaux. Elle est estimée à \$6,000 et, grâce à l'industrie de M. l'abbé Beaudry et au concours des paroissiens, n'en a guère coûté plus de la moitié en argent. Voulant avoir un prêtre résidant au plus tôt, les paroissiens ont pressé la construction immédiate d'un presbytère, qui s'achève.